
１．お住まいはどちらですか。 ２．性別

３．年齢 ４．市議会に関心があるか

５．４のところで「関心がある・少しある」と答えた方
その理由 
・桐生を良くしたいから
・市民生活をまもること
・人口減、企業誘致
・議会活動の中味が知りたい
・桐生将来の為に
・全体
・今後の桐生の方向性、市議の皆様の考え
・桐生市議会は県内で一番改革がすすんでいる、すばらしい
・これからの桐生市がどうなるか
・地域の中で問題が起きた場合、相談が出来る
・身近であるから、生活に密着した政治であるから

第３０回議会報告会・意見交換会アンケート　集計結果
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６．４のところで「関心があまりない・ない・わからない」と答えた方 ７．市議会議員の役割で重要と思うこと（※複数回答可）

８．住民の意見が市議会に反映されているか？ ９．市議会の情報はどのような方法で得ているか

１０．きりゅう市議会だよりについて
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第３０回議会報告会・意見交換会アンケート 

市民の皆様からの意見や質問に対する回答 

 

 

＜意見・質問＞ 

  今回の報告会の出席者の人数が桐生市全体とすると少ないような気がしま

す。 

＜回答＞ 

私共も多くの方にご参加いただきたいと思っております。開催の PRについ

ては、市議会だよりのほか、開催前には区長会や婦人会等を通じて行い、桐生

市ホームページへの掲載、SNS での発信、また各議員も市民に PR していると

ころです。今後もさらに積極的な PR活動について研究してまいりたいと思い

ます。 

 

 

＜意見・質問＞ 

  70 分の交換会では短すぎるので、市議員さんの人数を少なくしても、もう

少し時間をとってほしい。 

＜回答＞ 

報告会の時間等につきましてもご意見を参考とさせていただき、限られた

時間の中でより市民の皆様のご意見が伺えるよう、今後も検討してまいりま

す。 

また、桐生市議会としては、党派・会派を越えて 22人全員で行う議会報告

会・意見交換会とすることで、市議会全体の活動報告会となるよう努めており

ます。 

 

 

＜意見・質問＞ 

議会報告会の開始時刻を 18時 30分位からにしてください。18時からでは、

ちょっと早すぎます。 

＜回答＞ 

開始時間等につきましては、皆様からいただいたアンケートなどを参考と

させていただいております。いただいたご意見を参考とさせていただき、今後

もより皆様が参加しやすい議会報告会・意見交換会となるよう検討してまい

ります。 

 

 

 



＜意見・質問＞ 

かなり以前の日曜日に議会解放イベントというのが開催されました。市民が

誰でも議場を見学したり、議長室を見学したり、各会派控え室に出入りし、そ

こに詰めている議員諸氏と歓談をしたりするイベントを開催してください。 

市政に関心を持ってもらう良い機会であると思います。 

＜回答＞ 

ご意見いただきましたイベント開催については、桐生市役所新庁舎への移

転も予定されておりますので、皆様からの意見も参考に今後協議してまいり

ます。ご理解賜りますようお願いいたします。 

 

 

＜意見・質問＞ 

人口減少は大きな問題であるが、メディア・コンピューター等の発達で必ず

しも人数が多くいる時代ではないとは思う。新庁舎が大変コンパクトになりそ

うで期待しています。ただ、一部の課が分散する様ですが、1か所で用事が済

むよう、お願いしたいと思う。 

＜回答＞ 

ご意見いただきました内容を踏まえ、市当局へは市民サービス・接遇改善・

さらに利便性の向上を図るよう提案をしてまいります。ご理解賜りますよう

お願いいたします。 

 

 

＜意見・質問＞ 

人口減少は何年も前より取沙汰されています。子供の育児、介護は、女性の

仕事になっています。意識改革も必要と思います。 

＜回答＞ 

桐生市としても男女参画社会を実現すべく取り組んでおります。議員個々

も意識改革が必要と考え、新しい価値観を取り入れ施策に反映できるよう研

鑽を重ねてまいります。 

 

 

＜意見・質問＞ 

空き家を持ち主から安く買い取り、リフォームして安く売り出してみてはど

うでしょうか。マイホームの購入を希望している人はおりますので、そのよう

な家を購入できれば、桐生から転出してしまう人は少なくなると思います。あ

るいは、住宅型の市営住宅にしてみてはと思います。 

＜回答＞ 

現在桐生市では、空き家空き地バンクへの登録を促し、空き家を少しでも減

少させるよう取り組んでおります。ご意見いただいた内容に関しましては、市



当局に伝えさせていただきますので、ご理解賜りますようお願いいたします。 

 

 

＜意見・質問＞ 

これからの公民館のあり方を考えていただきたい。 

＜回答＞ 

桐生市議会では公共施設のあり方等調査特別委員会の中で、今後の公共施

設等のあり方について調査研究を続けております。公民館のあり方も大切な

テーマでございますので、引き続き協議を続けてまいります。 

 

 

＜意見・質問＞ 

赤字ローカル線であるわたらせ渓谷鐵道の存続を見直す時期であると思い

ます。これ以上多額の税金を投入していくのも限界になってくると思います。 

＜回答＞ 

わたらせ渓谷鐵道は、桐生市にとって大変重要な公共交通機関です。市議会

では、沿線住民にとってなくてはならない交通手段として重要な役割を果た

しているものと認識しておりますので、わたらせ渓谷鐵道の運営維持につい

ては注視していきたいと考えております。 

 

 

＜意見・質問＞ 

桐生は高齢者などの交通弱者が多いですが、みどり市が実施している「電話

でバス」や「デマンドバス」、「乗り合いタクシー」などを走らせるべきです。

高齢者の免許返納率が高くなると思います。 

＜回答＞ 

現在、旧桐生市内ではおりひめバスが運行されており、タクシー車両を使用

する「予約制おりひめ」も一部で実施しております。また新里町・黒保根町で

はデマンドバスが運行されております。他にも、低速電動コミュニティバス

「MAYU」を活用した移動手段確保等の実証実験も引続実施しております。公共

交通の充実は議会といたしましても非常に重要なことと考えておりますので、

今後も協議してまいります。 

 

 

＜意見・質問＞ 

倒産は伸びて、今、四苦八苦している人が多いです。コロナ経済支援をして

いただきたい。 

＜回答＞ 

桐生市では桐生市小口資金融資、経営安定化資金などの制度を設けており



ますが、コロナ禍で落ち込んだ経済が回復するには時間がかかると考えてお

ります。市議会といたしましては、みなさまのご意見をしっかりと拝聴し、調

査研究を続けてまいります。 


